

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CA1 EA 6
62P64

PUBLIER IMMEDIATEMENT
VENDREDI, LE 16 NOVEMBRE 1962

A

M. Edmond Khayat a présenté aujourd'hui ses lettres de créance à titre d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du Liban au Canada.

La cérémonie a eu lieu à 11 h. du matin à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence le gouverneur général qui était assisté, à cette occasion, de M. G.P. de T. Glazebrook, sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures, et de M. Esmond Butler, secrétaire de Son Excellence.

L'ambassadeur était accompagné par M. Fouad Turk, troisième secrétaire.

Avocat de profession, Mr. Khayat a eu une carrière longue et variée dans la diplomatie. Son dernier poste a été celui d'ambassadeur du Liban au Venezuela, avec accréditation à Haiti et à Cuba en qualité de ministre plénipotentiaire.

M. Khayat est marié.